Christian FEZZANY

Nous venons d'apprendre son décès début mars 2016.

Personnellement, je l'ai connu en 1975 quand nous avons réalisé l'extension de la raffinerie de La Pampilla à Lima au Pérou. C'était un homme particulièrement joyeux qui avait le don d'attirer la sympathie de tous ses collègues.

J'ai eu la chance de le revoir à Perpignan en présence de la famille de Fernandez, alors qu'il était en retraite sur la côte d'azur. Des contacts téléphoniques nous permettaient de conserver une relation durant l'évolution de son cancer contre lequel il a longuement lutté.

Nous présentons à sa famille nos sincères condoléances.

Jean DECOUT